
Giulianova. Sport: il giuliese Emanuele Andrenacci alla conquista
del titolo italiano
Castrezzato (Brescia)  Ieri,  al  Castrezzato Motorsport  Arena,  alla presenza di  tutta la scuderia “AC Team 2018” e del
giornalista e telecronista sportivo Giovanni Di Pillo, il giovane pilota giuliese Emanuele Andrenacci, classe 2008, si è
presentato alla stampa in vista del nuovo Campionato Italiano Junior B e quello Europeo.

AC Team 2018 (giulianovanews.it)

Andrenacci, dato per favorito per la vittoria finale, è reduce dalla vittoria della Coppa Italia dello scorso anno. Sono ben 7
anni che, con il sostegno e la presenza continua del papà Domenico, il giovane giuliese scende sulle piste di minimoto
italiane ed europee.  Ad maiora Emanuele

la redazione de

giulianovanewss.it

 

Emanuele Andrenacci (giulianovanews.it )
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Giulianova.  Lettera  aperta  della  ViceSindaca  Nausicaa  Cameli:
resto una cattolica progressista
In  relazione  all’ultima  delle  tante  insinuazioni   diffuse  da  alcuni  organi  di  stampa  ,che  si  prestano  colpevolmente  a  dare
informazioni  false,   dove  si  afferma  che  avrei  partecipato  ad  una  cena  organizzata  a  Giulianova  da  Forza  Italia,  intendo
specificare che non ho preso parte ad alcuna cena, né di Forza Italia né di altra formazione politica.
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ViceSindaca del Comune di Giulianova, Nausicaa Cameli

Sono  stata,  invece,  personalmente  invitata  ad  una  riunione  politica  tenutasi  presso  l’Inclusive  Caffè   nella  quale  mi  sono
trattenuta, assieme alla Presidente della Commissione Pari Opportunità del Comune di Giulianova per porgere il saluto ed il
ringraziamento a chi gentilmente mi aveva invitata. Un semplice gesto  ma interpretato volutamente in maniera maliziosa,
da prospettare strategie politiche o accordi sotterranei del tutto inesistenti. Troppe volte sono rimasta in silenzio leggendo
notizie false che mi collocano alternativamente in schieramenti politici da estrema destra ad estrema sinistra. Ora basta! È
giunto il momento che io chiarisca come stanno le cose.

Non ritengo sia uno scoop ritenermi una moderata: provengo, come credo sia noto, dall’UDC, e con questo simbolo sono
entrata in amministrazione nel 2011. Nelle elezioni amministrative 2014 sono stata candidata nella lista civica in appoggio al
sindaco, risultando tra tutti i consiglieri candidati, in tutte le liste e coalizioni, la seconda più votata. E tutt’ora, da 4 anni,
sono  al  lavoro  a  fianco  al  Sindaco  Francesco  Mastromauro  sostenendolo  e  ringraziandolo  della  fiducia  riposta  nei  miei
confronti.  Sono  quindi  entrata  in  amministrazione  come una  moderata,   cattolica  progressista  e  tale  sono  rimasta,
mantenendo con convinzione, coerentemente e fermamente la mia collocazione al “centro” , condivisa con i tanti cittadini
che mi hanno votato e che con me continuano a lavorare ad un progetto comune. Mi sento quindi di smentire l’insinuante
affermazione di alcun passaggio della sottoscritta ad altri partiti.

Ciò per obbligo di chiarezza.

 

 

Nausicaa Cameli.

Giulianova. Editoria: Poesie d’amore ed eros nel nuovo libro del
dott. Eugenio Flajani Galli
Giulianova. Le rime hanno sempre qualcosa da comunicare. Tanto più ora che ci troviamo nel terzo millennio, in una società
superficiale  e  materialista,  che  guarda  poco  o  nulla  al  sentimento  e  all’interiorità.  Ma  i  sentimenti,  le  emozioni  e  il  flusso
interiore di coscienza trovarono ampia trattazione nell’opera poetica greco-latina, per mano di autori quali Alcmane, Saffo ed
Alceo, a cui si deve la paternità della poesia stessa, dato che essi furono tra i primissimi poeti della storia dell’umanità,
almeno per quel che ne sappiamo noi oggi.
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DOTT. EUGENIO FLAJANI GALLI

Ed è proprio a questi autori e a queste opere che si ispira la nuova raccolta di poesie del dott. Eugenio Flajani Galli –
psicologo, psicosessuologo ed autore di testi di psicologia e poesia – il quale ha sempre portato dentro di sè un ottimo
ricordo dei versi antichi: «Quando frequentavo il liceo classico» spiega l’autore«leggevo, studiavo e imparavo a memoria
poesie  di  autori  quali  Ovidio,  Catullo,  Tibullo,  Alceo,  Saffo,  Orazio,  Archiloco,  Alcmane  e  tanti  altri  ancora;  dopo  essermi
laureato, a 23 anni, in psicologia, li rileggevo di nuovo e mi accorgevo di quanto materiale psicologico vi si può trovare. Sì,
perchè si tratta di versi che sanno sapientemente veicolare i sentimenti di amore, eros e passione che ancora oggi sono in
grado di  intrigare e far  sognare uomini  e  donne di  ogni  età e nazionalità».  L’amore,  dunque –  unitamente alla  sua
controparte più passionale, l’eros – è il grande protagonista di “Tutto l’Amore per Te”, il nuovo libro del dott. Eugenio
Flajani Galli, che unisce l’apollineo dei versi in rima baciata con il dionisiaco delle passioni più primordiali della psiche
umana. Tutto ciò corredato da contenuti artistici esclusivi, consistenti in artworks fotografici (vale a dire fotografie artistiche
– sia fotoritoccate sia non – accompagnanti le poesie) e testuali (vale a dire composizioni artistiche formate da caratteri di
testo appositamente combinati  di  modo da comporre immagini  artistiche).  Insomma, una raccolta di  poesie da poter
dedicare e far leggere alla persona amata, ma anche e sopratttutto al primo ed eterno amore della propria vita: se stessi.

Tutto l’Amore per Te è disponibile presso Amazon, Mondadori, Feltrinelli, Google Play, iTunes, IBS, Hoepli e tanti altri
store, o richiedendone copia direttamente all’autore, agli indirizzi http://psicologogiulianova.wix.com/info e

http://facebook.com/psicologogiulianova

Giulianova. In occasione della Giornata Internazionale della Donna
  La Cpo di Giulianova organizza una maratona di quattro giorni
dedicata  alla  sensibilizzazione  su  tutela,  salute  e  cultura  al
femminile
GIULIANOVA  –  La  Commissione  Pari  Opportunità  del  Comune  di  Giulianova,  in  occasione  della  Giornata
Internazionale della Donna, organizza una piccola maratona di quattro giorni che inizia il 7 marzo e si conclude il 10,
dedicata alla sensibilizzazione ed informazione sulla tutela, salute e cultura al femminile. Si parte mercoledì 7 marzo,ore
10, con una giornata informativa per gli studenti che hanno aderito alla settima

http://psicologogiulianova.wix.com/info
http://facebook.com/psicologogiulianova
https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-in-occasione-della-giornata-internazionale-della-donna-la-cpo-di-giulianova-organizza-una-maratona-di-quattro-giorni-dedicata-alla-sensibilizzazione-su-tutela-salute-e-cultura-al/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-in-occasione-della-giornata-internazionale-della-donna-la-cpo-di-giulianova-organizza-una-maratona-di-quattro-giorni-dedicata-alla-sensibilizzazione-su-tutela-salute-e-cultura-al/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-in-occasione-della-giornata-internazionale-della-donna-la-cpo-di-giulianova-organizza-una-maratona-di-quattro-giorni-dedicata-alla-sensibilizzazione-su-tutela-salute-e-cultura-al/
https://www.giulianovanews.it/2018/03/giulianova-in-occasione-della-giornata-internazionale-della-donna-la-cpo-di-giulianova-organizza-una-maratona-di-quattro-giorni-dedicata-alla-sensibilizzazione-su-tutela-salute-e-cultura-al/


giornata informativa università di teramo

edizione  del  concorso“Filomena Delli  Castelli”  sul  tema “Dal  possesso al  dono di  sé:  l’amore si  racconta.
“Narrazioni  di  un  rapporto  affettivo  basato  sul  rispetto  e  sull’uguaglianza”,  che  si  terrà  nella  Sala  delle
Lauree  della  facoltà  di  Scienze  Politiche  dell’Università  di  Teramo.  Interverranno  il  Magnifico  Rettore  Luciano
D’Amico,  la  vice  sindaco  ed  assessore  alle  Pari  Opportunità  di  Giulianova  Nausicaa  Cameli,  Paola
Serpietri  presidente  Comitato  Unico  di  Garanzia  (Università  di  Teramo),  Tania  Bonnici  Castelli  presidente
Commissione Pari Opportunità Provincia di Teramo con la partecipazione di Marco Lucidi Pressanti, Maria Cristina
Barnabeipsicologa e psicoterapeuta, Domenico Di Sante psichiatra Asl di Teramo, Federica Di Gregorio assistente
sociale  centro  Antiviolenza“La  Fenice”.  Introduce  e  modera  Fiammetta  Ricci  delegata  del  Rettore  alle  Pari
Opportunità dell’Università degli Studi di Teramo. In occasione di questa giornata l’Università di Teramo rilascerà agli
studenti  che  parteciperanno  un  attestato  di  partecipazione  che,  in  ottemperanza  ai  regolamenti  degli  Istituti  di
appartenenza, potrà essere utilizzato per il riconoscimento di crediti formativi.

camper polizia di stato

 Giovedì  8  marzo,  invece,  in  Piazza  del  Mare  la  mattina  dalle  9  alle  13,  e  il  pomeriggio  al  Belvedere  di
Giulianova dalle 15 alle 18, arriverà il camper della Polizia di Stato per la campagna di sensibilizzazione “Insieme
contro la violenza di genere”. Un’ iniziativa in collaborazione con il Comune di Giulianova Assessorato alle Politiche
Sociali,  la Commissione Pari Opportunità di Giulianova, il  centro Antiviolenza “La Fenice”, la Croce Rossa Italiana –
Sportello Antiviolenza Comitato Giulianova, la Protezione Civile Giulianova e l’associazione THANA. Questo è un



progetto che la Polizia di Stato ha già portato in tante piazze italiane al fine di fornire le giuste informazioni a chiunque stia
vivendo situazioni  difficili  e  particolarmente  delicate.  Il  9 marzo  sarà  dedicato
alla  salute  della  donna  con  un  incontro  formativo,  organizzato  dagli
studi  “Medens”  e  “Fisiocam”  di  Giulianova,  in  collaborazione  con  la
Commissione Pari  Opportunità,  che si  terrà  in  sala Buozzi,  a  partire  dalle
ore 17 e 30, incentrato sul tema del benessere della donna e della coppia.
L’incontro dal titolo “Incontinenza urinaria e riabilitazione del pavimento
pelvico” sarà utile per fare il punto sulla salute del perineo e del pavimento
pelvico,  avendo  come  obiettivi  l’approfondimento  e  l’aggiornamento  delle
conoscenze  in  ambito  riabilitativo  e  dei  risvolti  psicologici  associati.
Interverranno  la  fisiatra  Chiara  Aventaggiato,  la  fisioterapista  Nausicaa
Cameli,  la  psicoterapeuta  Rosa Lo Sterzo.  Modera  la  giornalista  Azzurra
Marcozzi.  La maratona dedicata alle  donne si  conclude sabato 10 marzo,
sempre alla sala Buozzi con inizio alle 18, con la mostra fotografica “Donne e
fotografia:  5  storie  di  successo”.  In  occasione  della  Settimana  del
Rosadigitale,  un  evento  per  le  pari  opportunità  in  ambito  tecnologico  e
informatico con il patrocinio della Città di Giulianova – Assessorato alla Cultura e
alle  Pari  Opportunità  e  della  Commissione  Pari  Opportunità  Comune  di
G i u l i a n o v a ,  i n  c o l l a b o r a z i o n e  c o n

il Polo Museale Civico Giulianova. L’incontro, a cura di Emanuela Amadio, docente di fotografia e founder di Case di
Fotografia,  si  rivolge  a  fotografi,  appassionati  di  arti  visive  e  professionisti  nel  settore  educativo  e  tecnologico.  Cinque
donne fotografe, le loro foto più celebri  e il  contesto culturale che le ha ispirate. Dall’autoritratto al paesaggio, dalla
fotografia documentaria all’immagine pubblicitaria: cinque biografie che, attraverso le immagini, hanno raccontato le proprie
identità  e  visioni  della  realtà.  L’evento  è  organizzato  in  collaborazione  con  IT’S  SO  EASY  Mostra  Fotografica  a  cura
di Michela Piccoli.

Giulianova. Asd Giulianova Calcio già Giuliesi per sempre: eletto il
nuovo direttivo.
Si è tenuta ieri mattina, presso la storica sede sociale in Corso Garibaldi, la prima riunione del nuovo direttivo dell’ASD
Giulianova Calcio, già Giuliesi per sempre, che era stato nominato dall’assemblea dei soci tenutasi lo scorso 24 febbraio.

Giuliesi x sempre, la Sede
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Questo il nuovo assetto dell’associazione:

. Luigi Valentini (Presidente)

. Rizzardo Costantini (Vice presidente)

. Francesco Chiarolla (Segretario)

. Enrico Rosati (Addetto stampa)

. Jwan Costantini e Federico Taralli (Delegati marketing)

. Federico Cicconi (Delegato rapporti con la tifoseria)

. Alfredo Gerardini (Delegato rapporti esterni)

Il nuovo direttivo ha ratificato la nomina, già effettuata per acclamazione da parte dell’assemblea, di Alfredo Barnabei come
Presidente onorario.

Nel  corso  della  riunione  sono  state  inoltretracciate  le  prime  linee  programmatiche  volte  a  caratterizzare  l’attività
dell’associazione per il  prossimo triennio: tra gli  obiettivi  futuri  la valorizzazione e lo sviluppo del settore giovanile, e
l’intensificazione  dei  rapporti  di  collaborazione  con  il  Real  Giulianova  e  tutte  le  altre  realtà  locali  che  operano  nel  settore
calcistico.

Tutto ciò affinché il calcio giuliese possa essere definitivamente rilanciato, e tornare ai livelli che più gli competono.

 

 

 

 

 

Giulianova. Cessata allerta meteo. Il sindaco chiude il COC
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FOTO ARCHIVIO Giulianova. Sala Consigliare del Comune di Giulianova

Le migliorate condizioni meteo, relative soprattutto alle precipitazioni
nevose e al rischio ghiaccio, hanno determinato il Sindaco a chiudere oggi
il Centro Operativo Comunale attivato alle ore 20 dello scorso 25 febbraio.
La perfetta organizzazione, attivata con anticipo apprezzabile, ha
consentito di ridurre al minimo i disagi. Il Sindaco ringrazia pertanto
l’Ufficio manutenzione del Comune, la Polizia Municipale, la
Protezione Civile, la Croce Rossa Italiana e la “Giulianova Patrimonio”
per l’impegno assicurato anche in questa contingenza.

Approvata dalla Giunta la modifica allo schema di convenzione per
l’attuazione del Piano di recupero area ex Acciaierie del Sud ed ex
FOMA di via Trieste.
Approvata dalla Giunta il 27 febbraio, la modifica allo schema di
convenzione per l’attuazione del Piano di recupero dell’area ex
Acciaierie del Sud ed ex FOMA di via Trieste.
Si tratta di una modifica che tende a garantire maggiormente gli interessi
pubblici nel momento in cui la proprietà ha deciso definitivamente di dare
attuazione al comparto urbanistico. Le modifiche riguardano principalmente

Piano di recupero area ex Acciaierie del S

la tutela della fase di caratterizzazione del sito al fine della sua
bonifica successiva alla conferenza dei servizi per la valutazione del
rischio così da garantirne la piena sicurezza. Inoltre sono state
formulate dalla Giunta alcune indicazioni per quanto riguarda le opere di
urbanizzazione primaria da eseguirsi anche all’esterno dell’ambito
di intervento. Infatti, considerata l’importanza del Piano di
recupero, si è reso necessario inserire tra le opere da realizzare anche
il collegamento della rete idrica tra via Turati e via Trieste in
corrispondenza di via Salerno per un importo aggiuntivo stimato in
125.196,32 euro. La ditta proponente peraltro dovrà versare al Comune
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l’ulteriore somma di 570.000 euro per la mancata cessione, a titolo di
corresponsione di 380 mq., così come deliberato dal Consiglio comunale nel
2012. Somme, queste, che il Comune utilizzerà per ulteriori opere di
urbanizzazione consistenti in opere finalizzate alla riqualificazione e
all’ammodernamento della zona e del quartiere prossimo all’area.
Al Comune infine verrà ceduto gratuitamente un locale di 150 mq.
nell’edificio adiacente la piazza pubblica della quale è prevista la
realizzazione.
Per il Sindaco e per gli assessori si tratta quindi di un importante
intervento che assieme all’adiacente area ex SADAM determinerà la
riqualificazione di una vasto territorio che da troppi anni attendeva
soluzioni.

Teramo e provincia. Prefettura ore 20,00: avversità atmosferiche –
Attese  ad  iniziare  da  domani  le  precipitazioni  nevose  sul
teramano.
Teramo 25 febbraio 2018 – Avversità atmosferiche – Attese ad iniziare da domani le precipitazioni nevose sul
teramano. Sospese le attività didattiche in numerosi comuni della provincia. Il Prefetto Graziella Patrizi ha
firmato in serata l’ordinanza di divieto di circolazione dei veicoli pesanti con massa superiore a 7,5 tonnellate
su tutto il territorio provinciale.

Foto Archivio De Berardinis Giulianova 2012

 

Una giornata, quella odierna, senza particolari criticità, anche atteso l’Avviso odierno di condizioni metereologiche avverse
del Dipartimento Nazionale della Protezione Civile che prevede “dal pomeriggio di  domani 26 febbraio 2018 e per le
successive 12 – 18 ore il persistere di nevicate fino a quote di pianura, su Abruzzo e Molise, con apporti al suolo da debole a
moderati”.

 

Nel frattempo numerosi Comuni hanno disposto, a scopo precauzionale, la sospensione delle attività didattiche: Arsita, Atri,
Basciano,  Bellante,  Bisenti,  Canzano,  Castellalto,  Castelli  ,  Castiglione  MR,  Castilenti,  Cellino  Attanasio,  Cermignano,
Colledara, Giulianova, Isola del G.S., Montefino, Montorio al V., Nereto, Penna S.A., Pineto, Rocca S.M., Roseto degli Abruzzi,
Silvi Marina, Teramo, Tossicia, Valle Castellana.

 

In sede di riunione del Comitato Operativo per la Viabilità il Prefetto Patrizi ha firmato l’ordinanza di divieto di circolazione
dei veicoli e dei complessi di veicoli per il trasporto di cose, con massa superiore a 7,5 tonnellate, sulla viabilità extraurbana
(autostrade, strade statali e provinciali) di quest’ambito territoriale, sulla scorta di analoghi provvedimenti già assunti dai
Prefetti  della  dorsale  adriatica.  Il  provvedimento  è  vigente  dalle  ore  22.00  odierne  e  fino  alle  ore  24.00  di  martedì  27
febbraio p.v. e, comunque, fino a cessate esigenze.

Il provvedimento è pubblicato sul sito di questa Prefettura.

 

Le attività della Sala Operativa saranno sospese alle ore 20.00 odierne e riprenderanno alle ore 08.00 di domani
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Teramo, 25 febbraio 2018

Preoccupazioni per il meteo. Strutture comunali, Protezione civile
e  “Giulianova  Patrimonio”  messe  in  preallerta  dal  Sindaco.
Chiesta anche all’ANAS la messa in campo di mezzi speciali per lo
spazzamento neve e lo spargimento sale nei tratti urbani della SS
16 e della SS 80. 
Le preoccupanti previsioni meteo, che indicano un deciso peggioramento nel

Foto Walter De Berardinis

fine settimane con temperature a picco e la possibilità di copiose
nevicate a bassa quota tra domenica notte e lunedì, non escludendosi la
formazione di ghiaccio a causa del crollo termico dovuto al gelido vento
siberiano, hanno spinto il Sindaco a mettere in stato di preallerta
l’Ufficio manutenzione del Comune, la Polizia municipale e la locale
Protezione civile disponendo anche l’attivazione del servizio di
pronta reperibilità (manodopera e mezzi) della “Giulianova Patrimonio” per
fronteggiare gli stati di pericolo secondo le indicazioni fornite nella
riunione tenutasi ieri negli uffici tecnici comunali.
Riservandosi di emanare, qualora se ne ravvisi la necessità, una specifica
ordinanza di chiusura delle scuole e delle strutture pubbliche accessibili
a richiesta, di cui eventualmente verrà data comunicazione in tempo reale
a tutti gli organi di informazione ed ai social, il Sindaco ieri ha anche
chiesto all’ANAS, Area compartimentale dell’Abruzzo, di garantire
una collaborazione fattiva relativamente al servizio di spazzamento neve e
di spargimento sale nei tratti urbani della SS. 16 e della SS. 80 medianti
i mezzi speciali in dotazione.

Lavori  per  nuova  caserma  CC  e  asilo  “Le  Coccinelle”.
Documentazione trasmessa dal Comune il 27 dicembre scorso ma
la SUAP della Provincia non ha ancora pubblicato i relativi bandi.
Per il Sindaco, che sollecita il
Presidente della Provincia, si tratta di ritardi incomprensibili che
mettono a rischio i finanziamenti ottenuti.
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il  sindaco  e  a  destra  il  nuovo  comandante  dei
Carabinieri maggiore Vincenzo Marzo

La Stazione Unica Appaltante della Provincia (SUAP), non ha ancora
pubblicato i bandi relativi alla realizzazione della nuova caserma dei
carabinieri ed ai lavori per l’adeguamento sismico dell’asilo nido
“Le Coccinelle” di zona Orti. E ciò nonostante gli uffici comunali abbiano
trasmesso tutta la documentazione il 27 dicembre scorso.
Sottolineando che si tratta di opere pubbliche importanti per la città,
soprattutto la nuova caserma dei carabinieri vanamente attesa da oltre
vent’anni, il Sindaco ritiene incomprensibili i ritardi da parte
della SUAP nel dare avvio alle procedure aperte mediante pubblicazione dei
bandi. E poiché i termini sono stati stabiliti dalla Regione quale Ente
finanziatore, per il Sindaco c’è il rischio di perdere i finanziamenti
con gravissimo danno, quindi, nei confronti di Giulianova vanificando così
l’attività dispiegata da Comune, Regione e Arma da oltre due anni a
questa parte e nonostante l’avvenuta approvazione da parte della
Giunta, il 7 novembre scorso, del progetto definitivo-esecutivo della
caserma rimodulato secondo le disposizioni dei vertici stessi dei
carabinieri.
Per questo il Sindaco oggi, 22 febbraio, ha scritto al Presidente della
Provincia chiedendogli di porre in essere ogni utile iniziativa affinché
la SUAP dia corso sollecitamente alla pubblicazione dei bandi
sottolineando peraltro come siano stati superati i trenta giorni fissati
dall’art. 6 comma 3 della convenzione stipulata il 27 giugno 2016 ed
avvertendo che in caso di perdita dei finanziamenti a causa del ritardo il
Comune dovrà necessariamente rivalersi nei confronti della Provincia.


